

Lassen Sie uns über Farbe sprechen

DESIGN TALK – Die Kraft der Farbe

Der diesjährige Designtalk in seiner dritten Edition widmet sich einer der kraftvollsten, oft unterschätzten Dimensionen der Gestaltung: der Farbe. Sie kann lenken, verbinden, beruhigen oder aktivieren – und prägt unser Raumerleben meist ganz unbewusst. Als fester Bestandteil des Münchner Stoff Frühlings rückt der Designtalk in diesem Jahr die Wirkung von Farbe in Architektur, Interior und Textil in den Fokus. Unter der Moderation von Dr. Oliver Herwig treffen fundierte Expertise und praxisnahe Perspektiven aufeinander: Farbexperte Axel Buether, Textil und Produktdesignerin Isa Glink, Farbberaterin Hannah Maria Jakobi und Inneneinrichterin Stephanie Thatenhorst diskutieren, warum Farbe zu den wirkungsvollsten Werkzeugen der Gestaltung zählt. Ein inspirierender Abend für alle, die Räume nicht nur entwerfen, sondern ihre Wirkung wirklich verstehen wollen.

Let's Talk About Color

DESIGN TALK – The Power of Color

Now in its third edition, this year's Design Talk explores one of the most powerful – and often underestimated – dimensions of design: colour. It can guide, connect, calm or energise, shaping the way we experience spaces, often without us even noticing. As an established part of Münchner Stoff Frühling, the Design Talk this year puts the impact of colour in architecture, interiors and textiles centre stage.



Moderated by Dr. Oliver Herwig, the discussion brings together expert insight and real-world perspectives: colour expert Axel Buether, textile and product designer Isa Glink, colour consultant Hannah Maria Jakobi and interior designer Stephanie Thatenhorst will explore why colour is one of design's most influential tools.

An inspiring evening for anyone who doesn't just design spaces – but wants to truly understand how they work.

Donnerstag/Thursday, 12.03.2026

Einlass: 18:00 Uhr

Beginn: 18:30 Uhr

Doors open from: 6:00 pm

Start: 6:30 pm

**Occhio Experience Center
im Lenbachpalais
Lenbachplatz 3, 80333 München**

Eintritt frei mit MSF
und MDD Ticket.

Begrenzte Platzverfügbarkeit
Keine Anmeldung erforderlich
Keine Reservierung möglich

Free admission with MSF
and MDD ticket.
Limited capacity available
No registration required
No reservations possible

First come, first serve!

Referenten v.l.n.r.

Axel Buether, Farbexperte
Isa Glink, Textil- und Produktdesignerin
Hannah Maria Jakobi, Farbberaterin
Stephanie Thatenhorst, Interior Designerin

Moderation:
Dr. Oliver Herwig

